



CULTURE

Exposition : Dinkelsbühl en images de 1860 à 1920

Le comité de jumelage Guérande - Dinkelsbühl et Hans-Dieter Metzger proposent une rétrospective Dinkelsbühl en images de 1860 à 1920 à Athanor, du 2 au 16 mars.

Publié le 26 février 2024

Vous y découvrirez des photos historiques de Dinkelsbühl, ville allemande jumelée avec Guérande depuis 1962.

Rendez-vous du 2 au 16 mars à Athanor, salle Perceval. Du mardi au samedi, 10h/12h et 14h/18h.

Entrée libre



Ville de
Guérande

HÔTEL DE VILLE

7 place du marché au
Bois
44350 Guérande
Tél : 02 40 15 60 40

HORAIRES :

Lun - Ven : 8h30 > 12h
13h30 > 17h30
Mar : 14h30 > 17h30
Sam : 9h > 12h